

Autoridades avanzan en el desalojo definitivo de la toma de La Canterera

El emblemático sector de El Melón, señalado como foco de inseguridad, está próximo a ser despejado tras años de conflictos y demandas vecinales

NOGALES.- La conocida toma de La Canterera, en El Melón, ha sido por años motivo de preocupación para los vecinos, quienes conviven diariamente con una constante sensación de inseguridad debido a los hechos delictuales asociados a este lugar.

Por lo mismo, y desde el año 2023, autoridades locales y provinciales han trabajado arduamente para concretar una solución definitiva que permita recuperar la tranquilidad en la zona.

Cabe destacar que en este lugar unas ocho personas -aunque el número varía ocasionalmente- han ocupado el terreno, generando un ambiente de temor entre los residentes cercanos.

Los ocupantes son señalados por la comunidad como responsables de riñas, disparos, vandalismo y receptación de objetos robados. Asimismo, se les asocia con problemas de drogadicción y alcoholismo, lo que ha agravado la percepción de inseguridad en el área.

El año pasado, el delegado presidencial de Quillota, José Orrego, sostuvo varias reuniones con autoridades comunales para discutir

medidas en torno al desalojo del sector. Sin embargo, estas discusiones no estuvieron exentas de tensiones.

En una de las instancias, la alcaldesa de aquel entonces, Margarita Osorio, criticó al Gobierno, acusándolo de "desidia" y de retrasar

las gestiones al no entregar información clave como datos del terreno, nombre del propietario y rol de la propiedad.

Este enfrentamiento generó un quiebre en la relación entre la Delegación Presidencial y la administración municipal de ese período. Y a pesar de los conflictos, la gestión anterior logró emitir un decreto de demolición del lugar amparado en la Ley General de Urbanismo y Construcciones, lo que permitió avanzar en el

proceso de regularización del terreno.

AVANZAN GESTIONES

Esta semana, en entrevista con Radio "Observador", el delegado presidencial confirmó que las gestiones para el desalojo están en su fase final. "Seguimos muy preocupados. Aunque en estos días la situación se ha calmado un poco y no hemos tenido tantos problemas como el año pasado, no podemos permitir que vuelvan a cometerse ilícitos ni acciones que pongan en riesgo a la comunidad. Estamos trabajando arduamente junto a la actual alcaldesa (Leslie Pacheco) para planificar el desalojo definitivo del sector", señaló.

El delegado también enfatizó la importancia de garantizar que, una vez desalojado el espacio, el lugar no vuelva a ser ocupado. Según Orrego, ya se están realizando las coordinaciones necesarias para garantizar la seguridad del área tras el operativo, con el fin de que no se repitan este tipo de situaciones.

La actual administración municipal, liderada por la nueva alcaldesa, ha reafirmado su compromiso con esta causa, buscando devolver la tranquilidad a las familias de El Melón. La comunidad espera que, con estas medidas, la localidad recupere su seguridad y calidad de vida, dejando atrás años de incertidumbre y miedo.



La alcaldesa Leslie Pacheco y el delegado presidencial José Orrego trabajan en conjunto para desalojar la toma de La Canterera.